

Outreach Bulletin

Government of Canada Industry Consultation on Cyber Authentication Renewal Program

Industry Consultation: February 16, 2010

Optional One-on-one Sessions: February 16 – 18, 2010

National Capital Region

In collaboration with the Treasury Board of Canada Secretariat (TBS), Public Works and Government Services Canada (PWGSC) is inviting representatives of private-sector organizations to participate in consultations on the Cyber Authentication Renewal Program.

The Government of Canada (GC) is investigating solutions that would allow individuals the option of using their existing credentials in order to gain online access to government programs and services. This proposed approach would provide flexibility to both departments and agencies, and to individuals who access these services. It would allow departments and agencies to use credentials that are appropriate to the sensitivity of their service offerings, while allowing individuals to choose the credential they wish to use to access any online GC services.

The GC is considering basing its accreditation framework initially on the Kantara Initiative's* Service Assessment Criterion and Assurance Assessment Scheme.

The GC is inviting industry organizations to participate in a consultation on February 16, 2010, to validate and refine its approach to electronic authentication, and to gather information on how it will solicit and accredit external credential service providers – using a federated model. The industry consultation will be followed by optional one-on-one sessions beginning the afternoon of February 16, 2010 and concluding by close of business February 18, 2010.

For further information, please send an email to ConsultationSPTI.ITSSConsultation@tpsgc-pwgsc.gc.ca, or visit the [event posting](#) on MERX.

**The Kantara Initiative (<http://kantarainitiative.org/>) is a group of individuals, developers, organizations, governments, and technology providers that, in 2009, amalgamated several long standing foundations and associations from the identity community. The goal of the Kantara Initiative is to harmonize and coordinate the actions of this community to help ensure secure, identity-based, online interactions while preventing misuse of personal information.*

Bulletin d'information

Consultations auprès de l'industrie sur le programme de renouvellement de l'authentification électronique du gouvernement du Canada

Consultations auprès de l'industrie : 16 février 2010 Séances individuelles facultatives : 16 au 18 février 2010 Région de la capitale nationale

Travaux publics et Services gouvernementaux Canada (TPSGC), en collaboration avec le Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT), invite les représentants des organisations du secteur privé à participer aux consultations sur le programme de renouvellement de l'authentification électronique.

Le gouvernement du Canada est à la recherche de solutions qui donneraient aux utilisateurs la possibilité d'utiliser leur justificatif existant afin d'accéder en ligne à des services et à des programmes gouvernementaux. Cette approche proposée offrirait de la flexibilité aux ministères, aux organismes et aux utilisateurs. Elle permettrait aux ministères et aux organismes d'utiliser des justificatifs appropriés en fonction de la sensibilité des services offerts, tout en permettant aux utilisateurs de choisir le justificatif qu'ils veulent utiliser pour accéder à tous les services gouvernementaux en ligne.

Le gouvernement du Canada envisage tout d'abord de fonder son cadre d'accréditation sur les *Service Assessment Criterion* (critères d'évaluation de service) et l'*Assurance Assessment Scheme* (programme d'évaluation de l'assurance) de l'initiative Kantara*.

Le gouvernement du Canada invite les organisations de l'industrie à participer à des consultations le 16 février 2010 pour valider et préciser son approche à l'égard de l'authentification électronique et pour recueillir des renseignements sur la manière dont le gouvernement sollicitera et accréditera les fournisseurs externes de services de justificatifs en utilisant un modèle fédéré. Les consultations menées auprès de l'industrie seront suivies de séances individuelles facultatives qui commenceront le 16 février 2010 en après-midi et se termineront à la fermeture des bureaux le 18 février 2010.

Pour obtenir de plus amples renseignements, envoyez un courriel à l'adresse ConsultationSPTI.ITSSConsultation@tpsgc-pwgsc.gc.ca, ou visitez le site du MERX pour l'[annonce d'évènements](#).

**L'initiative Kantara (<http://kantarainitiative.org/>) est un regroupement de gens, de développeurs, d'organismes, de gouvernements et de fournisseurs de technologie qui, en 2009, a fusionné plusieurs fondations et associations de longue date de la communauté d'identité. L'objectif de l'initiative Kantara est d'harmoniser et de coordonner les actions de cette communauté pour faire en sorte que les interactions en ligne sont sécuritaires et basées sur l'identité en plus de prévenir l'utilisation malveillante des renseignements personnels.*